

Von wegen schmusig und süß: Dass auch Katzen gnadenlose Raubtiere sind, zeigt sich vor allem in Neuseeland. Für die seltenen VÖGEL der Insel sind die Vierbeiner eine der größten Gefahren. Dutzende Arten sind schon ausgestorben. Was kann man da tun?

TEXT: ANNE HAEMING

Kiwi im Visier: Das Nationaltier Neuseelands ist zwar gut zu Fuß, kann aber nicht fortfliegen – und ist damit leichte BEUTE für wilde Katzen. Auch wegen der Vierbeiner ist der Laufvogel heute sehr gefährdet. Höchstens 70 000 Exemplare leben noch auf den Inseln

64 | GEOlino extra





